

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

PLATA Y BRONCE PARA EL CLUB EN EL ÚLTIMO TORNEO

- Noticias -



Publicado el Miércoles 12 de abril de 2017

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Estuvimos presentes en el Torneo Nevada y en la Fase Final del Circuito Diputación de Sevilla

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas se desplazaba el pasado sábado 8 de abril al pueblo granadino de Armilla para participar en el VIII Torneo Nacional Club G.R Nevada , el cual contaba con la participación de clubes andaluces, así como de la Comunidad Valenciana y Asturias.

El club nazareno se hizo notar en la ocasión. En la categoría Sénior del nivel Absoluto, la gimnasta local Águeda Morales, realizó un espectacular ejercicio en la modalidad Cinta, con el que lograba medalla de plata en la clasificación. En el nivel Base, el conjunto Cadete alcanzaba el tercer puesto con una brillante coreografía en la modalidad Pelota. A su vez, el conjunto Alevín participó como exhibición en dicho torneo, quedando la grada muy satisfecha con su actuación de Pelota.

Por otro lado, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas acudía a la Fase Final Individual del Circuito de Diputación de Sevilla celebrado en Los Palacios y Villafranca la misma jornada del sábado. Las gimnasta locales Clara Gómez, Irene Parra y Sara Castillo, hicieron un gran papel en las finales de las categorías Benjamín, Alevín e Infantil respectivamente. En su compañía, los conjuntos absolutos de las categorías Alevín y Júnior fueron invitados al evento para realizar una exhibición de sus ejercicios de Aro y Aro-Mazas con los que participarán en la Copa de España a finales del mes de abril.



PLATA Y BRONCE PARA EL CLUB EN EL ÚLTIMO TORNEO

